



# Pressemitteilung

## Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden  
Telefon: 0611 / 31 13 0005  
E-Mail: [37.presse@wiesbaden.de](mailto:37.presse@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

1. Juni 2023

Einsatzbericht BF-WI

## Hoher Sachschaden durch Brand in Dachgeschoss

Beim Brand im Dachgeschoss eines Gebäudes in der Carlowitzstraße in Mainz-Kastel ist am Abend ein hoher Sachschaden entstanden. Der Brand hatte sich unter der Dachhaut des Gebäudes entwickelt, weshalb umfangreiche Brandbekämpfungs- und Nachlöscharbeiten notwendig waren. Bei den Löscharbeiten erlitten drei eingesetzte Feuerwehrleute leichte Verletzungen.

Anrufer meldeten der Leitstelle der Feuerwehr Wiesbaden um circa 17:45 Uhr über Notruf 112 eine Rauchentwicklung aus dem Dach eines Gebäude in der Carlowitzstraße, woraufhin Einsatzkräfte der Berufsfeuerwehr sowie die Freiwilligen Feuerwehren Kastel und Kostheim alarmiert wurden. Beim Eintreffen an der Einsatzstelle konnte die Rauchentwicklung im Dachbereich bestätigt werden, außerdem wurde festgestellt, dass sich keine Personen mehr im Gebäude befanden. Umgehend gingen Einsatzkräfte in das Dachgeschoss des Gebäudes, welches gerade kernsaniert wird, vor, um mit der Brandbekämpfung zu beginnen. Parallel dazu, wurde von außen ein Strahlrohr zur Brandbekämpfung über eine Drehleiter in Stellung gebracht und eine weitere Drehleiter alarmiert um auch auf der Gebäuderückseite einen Zugang zum Dach zu realisieren.

Im Inneren des Gebäudes mussten mehrere Trupps unter Atemschutz an mehreren Stellen die Dachverkleidung entfernen und das Dach von außen abdecken, um an den Brandherd zu gelangen. Teilweise mussten sie dabei mit Gurten und Seilen gegen Absturz gesichert werden. Aufgrund dieser kräftezehrenden Arbeit wurden im weiteren

Verlauf mehrere Freiwillige Feuerwehren zum Kräfetausch nachalarmiert, außerdem wurde die Logistikgruppe verständigt, um die Versorgung der Einsatzkräfte zu übernehmen. Um den hohen Bedarf an Atemschutzgeräte zu decken wurde zudem ein Abrollbehälter Atemschutz der Berufsfeuerwehr zum Einsatz gebracht.

Im Zuge der Löscharbeiten verletzten sich drei Einsatzkräfte der Feuerwehr leicht und wurden von der Besatzung eines bereitstehenden Rettungswagens versorgt. Insgesamt waren am Einsatz rund 70 Einsatzkräfte der Feuerwehr Wiesbaden beteiligt, neben der Berufsfeuerwehr insbesondere Einheiten der Freiwilligen Feuerwehr aus den Stadtteilen Kastel, Kostheim, Biebrich, Erbenheim und Schierstein. Zur Sicherstellung einer schnellen Reaktion auf Paralleleinsätze wurden außerdem die Freiwilligen Feuerwehren Auringen und Bierstadt auf der Feuerwache 3 in Bereitschaft versetzt.

Von Seiten der Polizei wurden Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen werden. Zur genauen Schadenshöhe können zum aktuellen Zeitpunkt noch keine Angaben gemacht werden. Die Einsatzmaßnahmen dauern zur Stunde noch an. (jh)